

## VITA GEORG RÖSL

George, Just George ist ein Internet-Pionier, Gründer, Unternehmer und Fintech-Experte. Seit 22 Jahren ist er weltweit erfolgreich im digitalen Business tätig. Als Vorreiter im Bereich New Economy baute er den größten Werbevermarkter Deutschlands auf. Mit 25 Jahren wurde er als Unternehmer des Jahres ausgezeichnet, leitete danach als CEO eines der erfolgreichsten deutschen Finanzportale und baute Deutschlands größten Börsenverlag auf, mit 1.2 Mio. Abonnenten.

In seinen Anfängen war das Multitalent auch noch Profisportler und nahm an Welt- und Europameisterschaften teil. Und das alles als gelernter Karosseriebauer. Die Leidenschaft für Autos, insbesondere Sportwagen, hat er sich bis heute erhalten.

Sein Leben war gekennzeichnet von Glück und Erfolg. Doch dann forderte dieses Leben auf der Überholspur seinen Tribut, verbunden mit einigen schweren Schicksalsschlägen, im privaten wie im beruflichen, ohne Gefahr für die Existenz aber stark genug, um zum größten Kampf im Leben von George zu führen:

Der Kampf gegen heftige psychische und mentale Probleme, Burnout, eine schwere Depression mit Angststörungen, Panikattacken, ADHS, Bipolarität, bis hin zu suizidalen Gedanken, Therapie und Klinikaufenthalt.

Doch George ist eine Kämpfernatur. Als er im Rahmen seiner Heilung merkte, wie wenig wir über uns selber wissen, unsere Psyche, unsere Bedürfnisse, die Zusammenhänge zwischen Geist, Körper und den täglichen Energiebedarf, um das Leben meistern zu können, und als er sah, wie oft Menschen sich in genau solchen Situationen alleine fühlen und eben auch allein gelassen werden, rief er seine Mission JUST GEORGE ins Leben.

Er möchte einen Teil seines Lebens in den Dienst von anderen Menschen stellen, denen es genauso ergangen ist wie ihm, die nicht mehr wissen, welcher Weg der richtige sein kann, und wo man Antworten finden kann. Ihm liegt es am Herzen, sein Wissen und seine ganz eigenen Erfahrungen zum Thema Psychologie und Psychotherapie mit Betroffenen zu teilen, aufzuklären, Fragen zu beantworten und ihnen mögliche Wege aus der Krise zu zeigen: Jeder kann und sollte sich helfen lassen und so schließlich zu seinem eigenen Therapeuten werden. Aufklärung, Prävention, Hilfe und Motivation nach der Krise stehen im Mittelpunkt seiner Mission: [www.justgeorge.com](http://www.justgeorge.com)